

Habanos S.A. dona más de medio millón de dólares para el combate a la Covid-19 en Cuba (+Foto)

Image not found or type unknown

Una vez más, Habanos S.A hace aportes a la Salud Pública. Foto: Ariel Ley Royero

La Habana, 6 oct (RHC) La empresa Habanos S.A. donó este miércoles más de medio millón de dólares al sistema de Salud de Cuba para apoyar el enfrentamiento a la COVID-19 en el país.

A la ceremonia para entregar el donativo, en las oficinas de la corporación en el Centro de Negocios Miramar, de La Habana, asistió Ana Teresita González, vicetitular primera del Ministerio del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera (Mincex).

También participaron en el acto otros directivos de esa cartera, de la empresa MEDICuba, de la Cámara de Comercio y de la presidencia de Habanos S.A.

El copresidente de la compañía de Habanos S.A, Inocente Núñez Blanco agradeció a la red internacional de distribuidores exclusivos de la entidad por ser los principales promotores de la iniciativa.

Foto: Ariel Ley Royero

Señaló que no se trata de la primera colaboración de este tipo, pues en reiteradas ocasiones han realizado aportes desde los Festivales del Habano, donde la recaudación total de las subastas de humidores se destina íntegramente a la Salud Pública.

El director de Inversiones del Mincex, Carlos Luis Jorge Méndez reconoció, en nombre del Ministerio, ese gesto de amor hacia Cuba, y destacó el importante papel de la compañía para la economía de la nación. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/272890-habanos-sa-dona-mas-de-medio-millon-de-dolares-para-el-combate-a-la-covid-19-en-cuba-foto>



Radio Habana Cuba